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本日、晴れて成人式を迎えることができ、
大変嬉しく思います。また、ここまで育て
てくださった両親をはじめ、多くの方々に
対し感謝の気持ちでいっぱいです。
まだ学生の身分の私ですが周りの同級生

を見ると、すでに働いている人、来年度か
ら働く人、自分の家庭を築いた人など社会
の一員として責任をもって日々を送ってい
るなあと感じました。
成人となり法律上でも大人と認められる

ようになりましたが、まだまだ未熟者です。
これからは自覚と責任をもち、成長してい
きたいと思います。

中山 和也さん

（小針中）

今川 美穂さん
（小針中）

亀田　　将さん
（伊奈中）

本日、晴れて成人式を迎えることができ、

大変嬉しく思います。それと同時に、これ

まで支えてくれた家族をはじめ、お世話に

なった方々への感謝の気持ちでいっぱいです。

幼い時には、遠い日のことだと思ってい

た成人式が、こんなにも早く訪れて、何だ

か実感がわきません。

まだまだ未熟な人間ですが、この期を境

に大人の一員となった自覚を持ち、責任あ

る行動のできる人間になっていきたいと思

います。

細江未希子さん

（南中）

本日、晴れて成人式を迎えることができ、
大変嬉しく思います。
成長するにつれ、自分の世界が広がり、

様々な人と出会ってきました。その中で多
くのことを経験し学んできたものは、私の
無形の財産となっています。これまで私を
支えてくださった多くの方々への感謝の気
持ちを忘れず、これから大人としての自覚
と責任を持って、日々成長していきたいと
思います。
今後とも、皆様のご指導のほど、よろし

くお願いいたします。

「成人になる」ということに関して、私
にとっては特別な思い入れはありません。
ただ自分自身が社会の一員となるには、ま
だまだ未熟な部分が多い、そう思うのみです。
本日成人を迎え、社会へ第一歩を踏み出

すに際し、私には新たな課題が生まれまし
た。それはすなわち「責任をもつこと」で
す。社会が様々な責任の上に成り立ってい
る以上、私もその社会の一員として責任を
持たなければ、立派な成人にはなれないで
しょう。
今まで私を見守って下さった数多くの

方々に、感謝の意をここに表します。
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森山 雄佑さん
（南中）

高山真由美さん
（伊奈中）
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１月10日、町商工会主催の新春講演会が催され、講

師に漫才師の西川のりお氏が来町し、商工会会員等を

対象に、「笑う門には福来たる」というテーマで講演を

行いました。講演では、師匠の軽快なトークに会場は

爆笑の渦に包まれました。
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私もとうとう成人式を迎え、成人として
の第一歩を踏み出しました。
今まで私を支えてくださった両親・家族

をはじめ、先生方や友人、多くの方々への
感謝の気持ちでいっぱいです。
成人式というのは、今までの自分を振り

返るよい機会です。これを機に自分という
ものをもう一度しっかり見つめ直し、これ
からの自分を考え、成人としての自覚と責
任を持って行動していきたいと思います。
また、この先の人生を一日一日大切に生き、
楽しく有意義な人生を築いていきたいと思
います。

本日、晴れて成人式を迎えることができ、大変嬉し
く思っています。
最近まで遠いものだと思っていた成人を実際に迎

え、「成人」したということは私自身の中で大きな喜
びであると同時に、社会の一員としての不安、また
「成人」という言葉の重さを実感するようになりまし
た。今後社会の厳しさを重んじ、成人としての自分の
行動に恥じぬよう、責任を持っていこうと思います。
また、私はこれまでの二十年間で多くの人達と出会

い、支えられながらたくさんの経験を積んできました。
その中で、これまで私の成長を支えてくださった両親
をはじめ周囲の方々に感謝の気持ちでいっぱいです。
これからもこのご恩を忘れずに、自覚を持って生活し
ていきたいです。
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　　町商工会主催�

新春講演会�
～西川のりお師匠来町～�

１月14日、町消防署において、恒例の消防

出初式が行われました。参加者は真剣な表情

で安心安全なまちづくりのために、取り組む

決意を新たにしました。

信 号 機 設 置�
小針北小学校西側交差点�
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